
参加者のアンケートより

・不登校生徒については、専門家の
力を借りることが生徒への支援に
つながり、教職員が抱え込むことは
よくないということが分かりました。
また、今は学校に来れているけれど
誰がいつ不登校になるかもしれな
いということを考えると、その早期対
応のためにも、普段から生徒との信
頼関係を築くことが大切だと思いま
した。

・SCやSSWなどの学校と関連する心
理や福祉分野の教職員とは違う立
場の方から興味深いお話が聞けて、
とても有意義な時間でした。特に、
パネルディスカッションでの不登校
生徒への不適切な対応例について
はなかなか聞くことのできないテー
マですので、触れていただけてとて
も良かったです。

・精神科医の視点から不登校につい
てのお話が聞けて、大変興味深く、
とても勉強になりました。


